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第一部 これまでの経緯と守る会の活動
 守る会事務局

第二部 千代田区都市計画マスタープランと番町に今ある地区計画を知ろう！
 大澤昭彦　高崎経済大学地域政策学部地域政策学科 准教授

第三部 パネルディスカッション
 大澤昭彦　前掲
 堀　義人　グロービス経営大学院学長
 大橋智子　一級建築士・女子学院OG

大澤昭彦 堀　義人 大橋智子

定　　員 :  200 名
お申込み：下記の番町の町並みを守る会の
ホームページまたは以下からお申し込みください。 

主催： 番町の町並みを守る会
お問い合わせは：infobancho@machi-kaeru.com

※お送りいただきましたメールは「番町の町並みを守る会」の活動に関するご連絡以外の目的では使用致しません。
https://www.bancho-machinami.com
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 番町の町並みを守る会　第７回勉強会

現在、千代田区「日本テレビ通り沿道まちづくり協議会」では、超高層ビル建築を可能にする「地
区計画」の変更が検討されています。もしこのような超高層ビルが建つことになれば番町の町並み
は著しく変わり、車の渋滞や駅の混雑、さらにはビル風や日陰など生活環境への影響も大きいもの
と考えます。番町には 10 年～ 15 年前に住民と行政で作っ た「地区計画」があり、60m を越える
ビルの建築が出来ません。( 新しくできた日テレスタジオ棟が高さ約 60m です。)
「地区計画」とはなにか、それがこの町をどう守ってきたのかを大澤先生に解説していただきます。
私たちは都心でありながら安全で、静かで、子育てもしやすい文教地区である番町の環境を好み、
これからも住み続けて行きたいと思っております。番町の今の環境がなぜ守られてきたのか、私たち
自らが学び、そして、これからの番町の姿についてしっかりと考えるべく第7回勉強会を開催致します。
今まで 100 名近く集まって頂いたのに狭い会場でご不便をおかけしましたが、今回は 200 名以上入
れる広い会場を確保しましたので、どなたでもお気軽にご参加ください。

11月20日 火曜日19 時～
グロービス経営大学院 1階ホール (千代田区二番町 5-1）

参加無料

お申込
←↓
http://urx.blue/NcpU

ファミマ

新宿通り

至市ヶ谷駅

参加者のみなさまと双方向での
やりとりを予定しています


